

## Gegara Disulut Api Cemburu, JA Habisi Nyawa Istrinya

Update - [JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JURNALNASIONAL.CO.ID)

Apr 20, 2021 - 23:16



BITUNG - Menyedihkan, seorang suami tega membunuh istri sendiri hanya karena dipicu api cemburu. Peristiwa yang sempat menghebohkan terjadi di Lorong Kayu Kelurahan Bitung Tengah Kec.Maesa, Senin (20)04/2021) sekitar Pukul 08 pagi.

JA alias Jemmy (58) menghabisi istrinya Nedwin Grindayani Lakaoni atau panggilan Ci Win (58) dengan sebilah pisau karena didera oleh api cemburu.

Dan meskipun sempat di Lerai oleh kakak korban Jhon Lakaoni (62), tersangka yang sudah dikuasai emosi ini pun menghujamkan tikam kepada sang Istri saat sesudah melakukan penikaman kepada Jhon.

Akibat luka tikam yang serius Korban Ci Win tak tertolong lagi dan meninggal dunia. Sementara Jhon (kakak Korban) hingga diturunkan berita ini, masih dalam keadaan kritis dan masih dalam penanganan serius oleh dokter di Rumah Sakit.

Kapolsek Maesa, Kompol Taufiq Arifin saat dikonfirmasi membenarkan hal itu. Dimana menurutnya kebenaran dari peristiwa itu setelah dipastikan setelah anggota mendatangi Tkp.

“Memang benar, ada terjadi pembunuhan yang dilakukan suami kepada istrinya, Usai kejadian tim kami langsung ke Tempat Kejadian Perkara (TKP). Korban ada dua orang, istri tersangka meninggal dunia dan kakak korban, Jhon Lakaoni (62) yang mengalami luka tusuk di bagian lambung,” katanya.

Dari informasi yang berhasil dihimpun, suami istri berprofesi pedagang ini, sebelumnya kejadian hingga meninggalnya korban, dikabarkan diawali pertengkaran adu mulut, namun motif pertengkaran belum dapat dipastikan.

Dan berdasarkan pengakuan JA kepada polisi, peristiwa itu bermula ketika barang belanjaan dari pasar lebih dulu tiba dari pada korban sehingga itu membuat terjadinya pertengkaran Adu mulut antara keduanya.

Beberapa saat kemudian korban Jhon Lakaoni mendatangi namun pelaku mengambil sebilah pisau dan langsung melakukan penikaman kepada korban Jhon Lakaoni dan kemudian menikam, Netwin Grindayani Lakaoni.

“Pengakuan pelaku, penikaman yang dilakukan kepada istrinya dikarenakan emosi yang sudah memuncak. Pelaku cemburu dan mencurigai bahwa istrinya ada hubungan gelap dengan lelaki lain,” jelasnya.

Dan karena atas kejadian itu, korban Jhon Lakaoni dilarikan di RS. Budi Mulia Bitung dan korban Netwin Grindayani Lakaoni dibawa Rs. Angkatan Laut Dr. Wahyudi Slamet. Namun korban Netwin Grindayani Lakaoni meninggal dunia di rumah sakit.

“Pelaku berikut barang bukti pisau saat ini sudah diamankan di Mapolsek Maesa guna proses penyidikan dan penyelidikan lebih lanjut,” pungkasnya. (Abdul)